

Conseil départemental. Les syndicats dénoncent l'absence de dialogue social



Piquet de grève symbolique, hier, au conseil départemental. L'intersyndicale CFDT, CGT, FO, s'est installée sur le parvis pour demander à la nouvelle présidente, la socialiste Nathalie Sarrabezolles, de « remettre en place les bases saines du dialogue social ». « La nouvelle équipe est en place depuis six mois et c'est le silence », ont souligné les syndicats qui ont annoncé avoir sollicité la présidente pour une « rencontre urgente » depuis le 16 juin.

Des ronds dans l'O... det

Traque au conseil départemental

Les mots sont dignes d'un mauvais polar. L'intersyndicale CFDT-CGT-FO du conseil départemental a sollicité à trois reprises une rencontre avec sa présidente Nathalie Sarrabezolles, les 16 juin, 10 juillet et 1^{er} septembre. Ils dénoncent « une situation qui va mal depuis des mois et un dialogue social qui ne se fait toujours pas ». Ils ont retenté, hier : « Puisque Mme Sarrabezolles ne veut pas nous recevoir, nous allons l'attendre sur le parvis du conseil départemental. Son chauffeur la déposant en bas du parvis, elle ne pourra pas nous échapper. » Whaou !